Résumé de mémoire de Master : sous-titre : Etude clinique et histopathologique de l’histomonose dans quelques élevages de dinde chair en Algérie 
Résumé : 
[bookmark: _GoBack]L’histomonose est une maladie parasitaire causée par un protozoaire, transmis soit directement, parvoie fécale, soit par l’intermédiaire d’un ver du genre Heterakis.Notre travail a pour but d’identifier les lésions cæcales et hépatiques. Des autopsies ont été effectuées au niveau du laboratoire de pathologies aviaires à l’école nationale supérieure vétérinaire d’Alger, sur des sujets provenant des élevages de Mostaganem, Tipaza et Alger. Puis une observation histopathologique de lames réalisées par les colorationsHematoxyline-Eosine et Acide Périodique Schiff.

Abstract :

Histomonosis is a parasiticdisease caused by a protozoan, transmittedeitherdirectly, by fecal route, or through a worm of the genusHeterakis.Our workaims at identifying caecal and hepaticlesions. Autopsies have been carried out at the laboratory of avian pathologies at the National Superior VeterinarySchool of Algiers, on subjectscomingfrom the breedingfarms of Mostaganem, Tipaza and Algiers. Then a histopathological observation of slides carried out by Hematoxyline-Eosin and SchiffPeriodicAcidstaining
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